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Milagros Tolón, alcaldesa y candidata socialista:

“Quiero completar el proyecto de progreso que
quiero para mi ciudad, basado en la gente”

Los partidos nos cuentan sus proyectos

 Milagros Tolón ha sido la primera
alcaldesa de la democracia. Está
casada y tiene dos hijos. Es licenciada
en Geografía e Historia por la Universi-
dad Complutense de Madrid y diplomada
en Magisterio por la Universidad de

Castilla-La Mancha, y ha ejercido la
docencia como profesora de adultos en
distintos centros de Toledo. Lleva 12 años
en la Corporación municipal y también fue
diputada regional en la legislatura 2011-
2015. Recuerda que han reducido el

déficit en 30 millones de euros y que han
bajado el impuesto de vehículos. Asegura
que diseñarán los accesos al nuevo
hospital con la participación de todas
las administraciones competentes
y con el máximo rigor técnico.

Milagros Tolón, alcaldesa y candidata socialista.

Vecinos
––––––––––––––––––––––––––––––

Nota de redacción: Al
contrario que el resto, la
entrevista con Milagros
Tolón no se ha realizado de
forma presencial, porque
su equipo ha alegado falta
de tiempo. Por lo tanto, se
trata de un cuestionario
respondido por escrito, sin
posibilidad de repreguntar
a la candidata, como nos
hubiera gustado. Hemos
aceptado su publicación en
beneficio del derecho a la
información de nuestras
lectoras y lectores, aunque
no es la mejor fórmula
para asegurar ese derecho.

- En los últimos años, se ha
hablado mucho de la transpa-
rencia en la gestión de las ins-
tituciones públicas. ¿Conside-
ra que se ha avanzado sufi-
ciente en el Ayuntamiento?
¿Lleva alguna propuesta?

Hemos puesto en marcha
el nuevo Reglamento de Par-
ticipación y se han ampliado y
modernizado los canales de
comunicación con la ciudada-
nía. Hemos mejorado nuestros
índices de transparencia y so-
mos el tercer Ayuntamiento
más transparente de la región
según la plataforma Dyntra.
En la próxima legislatura va-
mos a profundizar en los avan-
ces que ya hemos consegui-
do.

- ¿Cuál es su posición res-
pecto a los impuestos?

Hemos mantenido una polí-
tica fiscal prudente con el obje-
tivo de cumplir las obligaciones
del Estado, preservar los em-
pleos y los servicios públicos y
realizar las inversiones que
Toledo necesita. Todo ello, re-
duciendo la deuda municipal en

torno a 30 millones de euros. En
estos años, hemos bajado im-
puestos y hemos aplicado incen-
tivos para favorecer la implan-
tación y ampliación de empre-
sas. Vamos a seguir en esta lí-
nea y vamos a bajar el Impues-
to de Vehículos y, cuando ten-
gamos seguridad jurídica, el
Impuesto de Plusvalías.

- ¿Cómo define los servi-
cios públicos? ¿Qué caracte-
rísticas deben cumplir los
pliegos de condiciones en los

servicios privatizados? ¿De-
ben seguir privatizados o de-
ben remunicipalizarse? Mien-
tras que sigan privatizados,
¿qué herramientas propone
su candidatura para que el
Ayuntamiento preste servicios
de calidad?

En esta legislatura, hemos
renovado los principales contra-
tos de servicios públicos a ex-
cepción de la limpieza y el agua,
y lo hemos hecho con crite-
rios de sostenibilidad, protec-

ción de los puestos de trabajo,
modernización de los servicios,
añadiendo cláusulas sociales
para favorecer a colectivos
vulnerables, y también devol-
viendo la gestión directa al
Ayuntamiento cuando ha sido
posible, como es el caso de
parte del alumbrado monu-
mental. En este tiempo hemos
estado vigilantes para que las
concesionarias de estos servi-
cios cumplan con sus compro-
misos y seguiremos siendo es-

crupulosos en el cumplimiento
de los contratos y de la ley.

- ¿Qué conservaría del ac-
tual modelo de Participación
Ciudadana y qué cambiaría?

Es un modelo novedoso, que
sirve de ejemplo para muchas
otras ciudades, que recupera
el voto para las asociaciones
de vecinos que quitó el PP, que
amplía el abanico de la parti-
cipación a entidades no veci-
nales y que por primera vez
en la historia del Ayuntamien-
to de Toledo ha permitido la
votación directa de proyectos
a través de los Presupuestos
Participativos de 2018 y 2019.
Vamos a fomentar y potenciar
este modelo para consolidarlo
y hacerlo más dinámico y efi-
caz.

- ¿Considera que debe ha-
ber un representante del go-
bierno municipal con dedica-
ción amplia al barrio?

Tenemos en cada distrito un
Consejo de Participación que
está presidido por un concejal
del equipo de Gobierno. Cada
uno de ellos mantiene un con-
tacto permanente y directo no
sólo con las entidades y aso-
ciaciones vecinales del conse-
jo, sino con cualquier persona
o colectivo que quiera propo-
ner o demandar mejoras para
el barrio. Las puertas de nues-
tros despachos están siempre
abiertas.

- ¿Es partidaria de man-
tener las competencias actua-
les del Ayuntamiento en el
mantenimiento de los centros
escolares? ¿Cómo abordará
el deterioro de las instalacio-
nes escolares denunciado por
las AMPA´s?

Esta situación lo que de-
muestra es que es más necesa-
rio que nunca que abordemos un
pacto sobre financiación local y

- En concreto, le pregunto
qué medidas adoptarán
para acabar con el peligro
del amianto. ¿Cómo van a
mejorar la situación de la
Fuente del Moro, verdade-
ro pulmón verde del barrio
y de la ciudad? y ¿del río
Tajo, dentro de sus compe-
tencias?

Como sabe, en esta legis-
latura se han puesto en mar-
cha por parte de las Adminis-

traciones competentes medi-
das ante el riesgo de los verti-
dos de amianto del Polígono;
por cierto, vertidos aprobados
por un alcalde del PP. Es la pri-
mera vez que esto ocurre tras
casi 20 años de presencia de
estos residuos en el barrio y
ha sido posible gracias a que
el movimiento vecinal que ha
surgido en el barrio ha logrado
concienciarnos a todos de que
había que actuar. Por otra par-

te, arrastramos un contrato de
mantenimiento de zonas verdes
que se dejó fuera parques
como la Fuente del Moro;
nuestro objetivo es renovarlo
en la próxima legislatura para
incluir estos espacios. En cuan-
to al Tajo, seguiré llamando a
todas las puertas y defendien-
do nuestro río ante quien haga
falta y seguiremos llevando a
cabo medidas para acercar el
Tajo a los ciudadanos.
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